



ASSEMBLEE GENERALE 2023

DIMANCHE 17 DECEMBRE

Le quorum étant atteint, le Président déclare l'Assemblée Générale du 17 décembre ouverte à 9h45.

1- APPROBATION DU PROCES VERBAL

Sur proposition du Président, le procès-verbal de l'Assemblée Générale du 11 décembre 2022 est approuvé à l'unanimité.

2- RAPPORT MORAL DU PRESIDENT

Bonjour à toutes et à tous, Chers membres, cher(e)s ami(e)s

Merci à toutes et tous de votre présence nombreuse pour cette nouvelle Assemblée Générale qui va nous permettre de dresser le bilan de l'année écoulée et de préparer l'année 2024.

Avant tout, je tiens à saluer nos élus présents pour cette assemblée : Isabelle Bouyer-Maupas Conseillère départementale de la Manche, Christian Dutertre Maire d'Agon Coutainville, Grégory Galbadon Vice-président de la communauté de communes Coutances Mer et Bocage, en charge des sports, Olivier Bernard président du comité départemental de golf de la Manche s'étant excusé ce matin.

Madame, Messieurs merci pour le soutien attentif et financier que vous portez à nos activités et notre club.

Pour la troisième année consécutive, j'ai l'honneur de présider cette assemblée générale, accompagné des membres du comité présents dans la salle, ainsi que du bureau qui m'entoure à cette table.

Comme c'est l'usage je vous proposerai un bilan global de notre association dont les points relatifs aux finances, au terrain, aux jeunes et au sport. Certains de ces points seront ensuite développés par les responsables de ces commissions.

Mais avant, un retour rapide sur notre champion, je veux parler de Nathan Legendre, qui s'il n'a pas renouvelé son exploit d'être champion de France amateur en 2023, il n'en a pas moins remporté de très belle façon le grand prix de Granville et s'il n'a pas obtenu ses droits de jeu sur le Challenge Tour et le DP World Tour pour 2024, malgré trois journées magnifiques, il participera néanmoins à l'Alps Tour.

Une nouvelle fois, le comité et moi-même tenons à féliciter Nathan et à le remercier de porter toujours plus haut les couleurs de notre club.

Nous saluons également le comité directeur de l'Echo de Nathan et les accompagnateurs bénévoles qui viennent en soutien de Nathan lors de ses déplacements.

Je poursuivrai mes propos selon les 4 thématiques suivantes :

- 1. L'activité de notre club.**
- 2. La situation de nos comptes.**
- 3. Le terrain.**
- 4. Les jeunes et la vie sportive du club.**

L'activité en 2023

De manière synthétique, je pourrais dire que cette année a été d'un bon cru. Sans être exhaustif, j'évoquerais la coupe du Président qui a réuni près de 300 joueuses et joueurs, le Trophée des Dames qui chaque 14 juillet emporte un vif succès auprès de nos joueuses, le championnat de France 3ème division Messieurs qui s'est déroulé en septembre, le Pro AM qui a su concilier golf et rugby et bien sûr toutes les compétitions

du dimanche qui sont tant appréciées du plus grand nombre et que nous offre nos nombreux sponsors. Je les remercie d'ailleurs de leur fidélité au club.

Quelques nouveautés cette année comme le Trophée Séniors, la Ksar de Fez, la Jazz and Swing que nous reconduirons sûrement en 2024.

Comme vous le voyez, notre club a toujours de belles saisons devant lui.

Pour illustrer cette activité soutenue de notre club, quelques chiffres :

Nous avons dépassé le cap des 800 licenciés avec 825 licenciés pour 791 en 2023.

596 adhérents nombre quasi stable depuis 2019.

Le pourcentage des dames passe quant à lui à 36%.

L'école de golf marque le pas avec 44 enfants inscrits, Richard reviendra plus complètement sur ce point.

L'activité de notre club se mesure également par le nombre de Green Fees qui reste à un niveau important puisque nous avons enregistré 3803 visiteurs soit 65 de plus qu'en 2022.

Tous ces chiffres se traduisent naturellement en recettes, c'est ce que je vous propose d'aborder de manière globale maintenant, sachant que Laura vous présentera les comptes plus précisément.

La situation de nos comptes

L'année 2023 sera marquée par un léger déficit, non pas du fait de moindres recettes mais par des dépenses plus élevées.

Plus élevées car l'inflation et les augmentations successives du SMIC ont eu un impact fort sur nos achats et la masse salariale.

Malgré cela, le comité et moi-même avons décidé de maintenir nos investissements même si les travaux de l'accueil ont été reportés d'une année comptable.

Les travaux de transformation de notre parcours, l'approvisionnement en eau d'arrosage de nos greens sont maintenant terminés, les prochaines années devraient être plus calmes en investissement.

Le budget prévisionnel pour 2024 qui vous sera présenté par Laura sera encore ambitieux mais réaliste.

En ce qui concerne les cotisations, nous avons décidé le comité et moi-même de vous proposer une augmentation très raisonnable :

La cotisation individuelle passerait ainsi de 1150 à 1180€.

La cotisation couple passerait de 1730 à 1780€.

Soit une évolution de +2,6 et +2,8% à comparer à l'inflation qui se situera encore entre 5 et 6% cette année.

Le terrain

Sans anticiper sur ce que va nous dire Claude, je pense que nous pouvons saluer la réussite des travaux de transformation de notre parcours, il n'est pas encore au maximum de son rendu mais beaucoup l'apprécie et nous le dise. Merci de votre confiance et de vos encouragements.

Je sais que les finitions doivent être encore améliorées. Nous devons y être vigilants.

Mais rappelons nous 2021 et maintenant.

Je ne vais pas ignorer l'épisode « champignon » qui a gâché la fin de saison et les compétitions de septembre. C'est un sujet qui, malheureusement, deviendra un réel casse-tête quand nous devons respecter à la lettre la loi LABBE dès le 1er janvier 2025. Je rappelle que cette loi nous interdira tout recours aux produits phytosanitaires et chimiques pour soigner notre terrain et le protéger des maladies comme les champignons, le dollar spot, la fusariose ... Il nous faudra sans doute être plus tolérants et peut-être réduire notre niveau d'exigence.

Gageons que nos experts trouvent rapidement des solutions éco-responsables pour guérir et préserver nos terrains.

Les jeunes et la vie sportive

Sur cette facette, le club souffre sans aucun doute d'un rajeunissement trop lent de nos membres.

En ce qui concerne les jeunes et l'école de golf, Richard l'évoquera tout à l'heure, nous déployons de nombreux moyens pour capter plus d'élèves mais malgré tout nous constatons un effritement du nombre de nos jeunes.

Les équipes U16 constituées acquièrent progressivement de l'expérience et devraient bientôt obtenir de bons résultats, n'en doutons pas.

Toujours au titre de l'activité sportive des jeunes, j'ai le plaisir de vous annoncer que nous recevrons un Grand Prix Jeunes les 21 et 22 septembre 2024.

Je tiens à remercier à ce stade le comité départemental de golf qui nous apporte son soutien dans ce domaine.

En ce qui concerne nos équipes adultes, les résultats obtenus sont honorables et à saluer. Il faut noter la montée en deuxième division de notre équipe Mid Amateurs Dames. France évoquera plus complètement leurs résultats.

Je tiens à féliciter une nouvelle fois nos seniors, Elisabeth et Colette en tête, qui remportent pour la quatorzième année consécutive le championnat des seniors de la Manche.

Je veux aussi partager avec vous une pensée émue pour Daniel Picard qui a été à l'origine de cette belle aventure.

Pour conclure, en guise de conclusion je voudrais revenir sur les deux courriers de démission qui m'ont été adressés ainsi qu'à de nombreuses personnes, et que je qualifie de calomnieux, injurieux vis à vis de moi, des membres du bureau et de mes proches. Je ferai preuve quant à moi d'intelligence pour m'en tenir aux termes de cette conclusion. N'oublions pas que les missions et responsabilités assumées par chacun de nous le sont bénévolement et que nous payons nos cotisations comme tout le monde.

Quoiqu'il en soit, ces propos interpellent, blessent, et cependant, ils appellent nécessairement à se questionner sur soi-même, ils demanderont sûrement au futur comité de revisiter son fonctionnement et la réelle participation de ses membres. Au moment de soumettre le rapport moral à votre approbation je vous demande, par vos votes, soit de m'apporter majoritairement votre soutien, soit de considérer que mes intentions sont, comme il est fallacieusement écrit dans ces courriers, néfastes pour le club et ses membres.

Je vous remercie de votre attention et je vous invite à exprimer clairement, en toute liberté, votre appréciation sur le bilan qui vient de vous être présenté.

Après avoir procédé au vote, le rapport moral est adopté à l'humanité.

3- RAPPORT FINANCIER

Rapport présenté par Laura ROUX, la trésorière

Bonjour à toutes et tous.

Les tableaux que je vais vous présenter nous permettent de comparer le bilan 2022, le prévisionnel 2023 et le bilan 2023.

EN CE QUI CONCERNE LES PRODUITS

Le Pro Shop accuse une baisse de 12% de son chiffre d'affaires du fait de la volonté de réduire les stocks en procédant de la vente promotionnelle plus important que les autres années.

Les postes « cotisations », « green fee » et « practice » connaissent une hausse liée à une plus grande fréquentation de notre parcours depuis la fin des travaux en avril dernier.

Le chiffre d'affaires des compétitions est particulièrement bon car nous avons bénéficié du Pro AM (supprimé en 2022), de la rencontre avec Crane Valley et la tenue de plus de compétitions.

Les postes « partenariat » et « refacturation bar » accusent une hausse similaire de +3,5%. Le club tient à remercier les partenaires et sponsors qui nous restent chaque année fidèle.

Les subventions et divers affichent un bon chiffre grâce notamment au concours du département, de la Mairie, de la CMB ...

Cette année, le club a constaté de la production immobilisée à hauteur d'un peu plus 22 000€, ce qui correspond au montant de la production d'investissement réalisée par nos moyens propres.

Le cumul des produits affiche un résultat en hausse de +6,9 par rapport à 2022 et plus fort que notre prévision.

EN CE QUI CONCERNE LES CHARGES

Il convient de souligner la maîtrise des dépenses « énergie et fourniture » malgré une hausse des tarifs d'électricité et combustible. Cette évolution est due à une diminution des achats de petits matériels et outillages.

Les postes « entretien du terrain » et « entretien du matériel » affichent un résultat un peu fort du fait de la prise en compte dans ces rubriques le remplacement du filet de practice qui avait subi des dommages lors de la 1ère tempête de l'année.

Un autre poste remarquable, celui des frais de compétitions dont la hausse est due au Pro AM (non retenu dans les prévisions) et le déplacement à Crane Valley.

Les frais d'équipes et jeunes respectent leur budget prévisionnel.

Les charges externes sont en augmentation suite à l'accueil de deux stagiaires qu'il a fallu héberger pour la réalisation des travaux du terrain, des dons effectués à l'Echo de Nathan, la SNSM, le défi solidaire.

Un dernier poste et pas des moindres, celui des charges du personnel qui augmentent de plus de 7,3% du fait de l'évolution du SMIC en particulier.

Ainsi le cumul des charges et Achats augmente de +7,48%, l'excédent brut d'exploitation s'élève quant à lui à +107k€.

Déduit des charges d'amortissement, le résultat d'exploitation est négatif à -12k€.

Compte tenu des résultats financiers d'une part exceptionnels d'autre part le résultat net du golf pour 2023 s'établit à -4,4k€.

EN CE QUI CONCERNE LES INVESTISSEMENTS 2023 ET 2024

Le tableau joint présente le montant des investissements réalisés en 2023 soit 205k€ correspondant aux travaux terrain, à la réalisation d'un bassin d'eau et deviens matériels.

Pour 2024, le comité propose un montant d'investissements nettement plus faible avec un prévisionnel de 95k€ ce qui correspond aux travaux de réaménagement de l'accueil Pro Shop et des travaux practice.

BUDGET PREVISIONNEL 2024

Le comité propose aux membres de cette assemblée générale un budget bien sûr équilibré avec :

Un total des produits s'élevant à 807 000€

Des charges et achats limitées à 686 000€

Soit un excédent brut d'exploitation de 121 000€

Des charges d'amortissement s'établissant à 125 000€.

Après avoir procédé au vote, les comptes 2023 et le budget prévisionnel 2024 sont approuvés à l'unanimité.

4- RAPPORT DE LA COMMISSION TERRAIN

Rapport présenté par Claude ENEE

Les conditions climatiques de ces dernières années sont sensiblement différentes et nous constatons de plus en plus de variations fortes avec le changement climatique ; après un hiver 2021 très humide, un été 2022 très sec, les conditions climatiques 2023 ont été très différentes avec un été et un automne très humides, nécessitant une adaptation de notre terrain.

Mon intervention reprendra les actions réalisées sur le terrain en 2023 et les projets en cours.

1 Quelques actions 2023 :

Au début de saison, nous avons mis en place :

- Les pancartes de parcours ; le dessin des trous a été réalisé par Stéphane et les panneaux ont été montés et posés par des bénévoles.
- De nouvelles poubelles sur les trous 1,5, 7,9 et 12
- De nouvelles boules sur tous les départs.
- Un panneau d'affichage (totem) donnant des informations sur les départs.

2 Fiabilité de notre ressource en eau d'arrosage : Bien que nous nous efforcions de limiter au maximum l'arrosage, il est néanmoins indispensable de disposer d'une source d'approvisionnement pérenne pour notre golf. L'eau d'arrosage est principalement fournie par la mare du 15 située côté bocage et l'eau de la station d'épuration. Cette eau de station présente malheureusement un taux de salinité élevée aussi, nous devons disposer d'eau douce en permanence pour réaliser un mix compatible avec l'arrosage d'une pelouse.

L'hiver 2022/2023, nous avons donc mis en place une poche à eau de 300M3 ainsi qu'un nouveau système de pompes au niveau de l'atelier du golf (investissement 75000 €). Cette poche est remplie à partir de l'eau de la station, de la mare du 15 et également sécurisée par un accès à l'eau de la ville. Une sonde a été installée pour garantir un degré de salinité conforme à l'arrosage des greens.

Cet équipement, même s'il n'a pas été utile cette année est opérationnel depuis cet été.

3 Un terrain jouable toute l'année : Après l'hiver 2021 qui avait vu une forte montée de l'eau sur notre parcours et une indisponibilité longue, nous avons engagé depuis 2 ans des travaux d'ampleur sur notre parcours côté links pour qu'il soit hors d'eau toute l'année : Relèvement des greens et fairways du 7 et du 11, modification et inversion des trous 4 et 5, modification des trous 1 et 8.

Après la 2ème tranche de travaux, le parcours a été ouvert dans sa nouvelle configuration à partir d'avril 2023 ; Il a aussi gagné en qualité et fluidité. Ces travaux ont pu engendrer des périodes de jeu plus compliquées pour les joueurs mais nous pouvons être satisfaits du résultat.

Après au total 18 mois de travaux, nous pouvons constater aujourd'hui leur intérêt car, bien qu'octobre et novembre aient été fortement pluvieux, le links est resté jouable tous les jours.

Parcours école : Conformément à notre engagement, un parcours de 3 trous a été mis en place sur le fairway du 7 depuis le mois de septembre 2023. Le 7 est ainsi maintenant accessible (en par 3).

4 Entretien terrain : Comme nous vous l'avons souvent rappelé, nous avons fait le choix de conduire une gestion biologique de notre terrain en limitant au maximum l'utilisation de produits phytosanitaires pour nous adapter aux contraintes réglementaires. Ce choix implique une limitation de l'arrosage, le choix d'implantations de graminées résistantes à la sécheresse et une technique spécifique d'entretien des greens.

Cette approche nous a permis d'avoir un très bon terrain tout l'été mais une forte attaque de dollar spot fin août a dégradé nos greens et nécessité un traitement chimique associé à un travail du sol, scarification, carottage, sablage, regarnissage des greens.

A ce jour, les greens sont revenus à une bonne qualité et nous continuerons de travailler conformément aux consignes de la fédération de golf avec l'objectif d'anticiper le respect de la loi Labbé interdisant les produits phytosanitaires en 2025.

5 Travaux en cours : Practice : Suite au déplacement des départs du trou 8, nous avons engagé la réfection d'un green et l'agrandissement de la zone d'approche. Ce projet conçu en concertation avec les enseignants, permettra de disposer d'un espace supplémentaire pour l'enseignement et les entraînements des joueurs. Il sera complété par une T-line orientée vers le practice.

Ces travaux seront complétés cet hiver par l'agrandissement du green du trou 1 réalisé à ce jour et la réfection des départs du 7 et du 11 en février/mars 2024.

5 Tempête CIARAN : Le 2 novembre nous avons subi une forte tempête avec des vents de 150 kms/heure entraînant la chute ou la dégradation de nombreux arbres notamment thuyas, cyprès et pins côté links, saules et peupliers côté bocage. Des arbres remarquables et structurants ont été fortement abîmés ou sont au sol. Nos jardiniers ainsi qu'une équipe de bénévoles ont œuvré pour nettoyer et rendre jouable le parcours. Celui-ci conservera malheureusement des stigmates pendant plusieurs mois.

Merci pour votre attention.

RAPPORT DE LA COMMISSION SPORTIVE

Rapport des jeunes

Présenté par Richard DUBREUIL

Ecole de golf et compétitions jeunes 2022/2023

EDG (Ecole De Golf) :

1 Pro : M.Romain Lepage

- 47 jeunes inscrits en septembre 2022
- 6 groupes le mercredi
- Une équipe de 22 bénévoles qui accompagnent et encadrent les jeunes de l'EDG selon les besoins

Le GEC (Groupe Espoir du Club) :

- 9 jeunes sélectionnés par Romain

Entraînements : 3 heures le samedi après-midi + 1 dimanche en journée entière par période scolaire + 1 stage pendant chaque période de vacances scolaire

Regroupements de ligue : 2 jeunes de notre EDG ont été retenus en 2023, Aikimi Chasles-Schnell et Adrien Loquet

Compétitions internes et passage des drapeaux : 3 compétitions en même temps que 3 passages de drapeaux se sont déroulés en 2022/2023

Décembre 2022 : sponsor GUERIN ELECTRICITE / Avril 2023 : sponsor Optique Vue sur Mer / Juin 2023 : sponsor Choquenet construction.

Merci à nos partenaires.

Compétition départementale : Nous avons accueilli 1 étape du challenge départemental LECLERC (pour les U8/ U10/ U12) et CREDIT MUTUEL (pour les U14 et +) avec la participation de 78 enfants. c

Championnat de Normandie par équipe U16 sur le golf de L'Amirauté :

1 équipe filles composée de Emma Lelièvre/ Emma Gaulard/ Juliette Mulot/Manon Nativelle accompagnée par Mme Elizabeth Rat et Mme Emma Laisney

1 équipe garçons composée de Adrien Loquet/ Octave Roger/ Louis Choquenet /Léopold Fonty/ Tim Paturel accompagnée par M. Jean-Luc Blanchardon et M. Richard Dubreuil

Epreuve de promotion du championnat de France par équipe garçons U16 sur le golf de Dieppe:

Equipe composée de Octave Roger/ Adrien Loquet / Orel Lucas/ Louis Choquenet / Tim Paturel accompagnée par M. Daniel Soimier, M. Richard Dubreuil et M. Romain Lepage (PRO)

« Nous espérons monter en championnat de France en 2024 »

Compétition individuelle inter-régionale 2023 :

Emma Gaulard, Adrien Loquet et Octave Roger étaient qualifiés pour jouer cette épreuve sur le golf de Thumeries. Bravo à Octave qui s'est qualifié pour la phase finale qui a eu lieu sur le golf national.

Promotion de notre EDG :

- Création d'un prospectus (en interne) et d'une affiche
- 4 interventions en milieu scolaire, soit 140 jeunes qui ont participé à nos demi-journées découvertes

Promotion du golf dans le centre Manche :

En association avec le golf de Centre Manche et le comité départemental, le golf de Coutainville a été présent durant 3 jours sur le salon du château du Perron.

Rapport des équipes

Présenté par France SIMON

DAMES

CHAMPIONNAT DE NORMANDIE - 1ère DIVISION Samedi 15 et dimanche 16 avril, l'équipe féminine était à Dieppe pour le championnat de Normandie 1ère division où l'objectif premier était de se maintenir. Après la phase de strokeplay dans des conditions compliquées, les filles se sont classées quatrièmes pour les demi-finales contre Granville, **le maintien est assuré**. Le dimanche contre les granvillaises, en match play, a été très serré pour la place en finale, quatre matchs se sont terminés au 18 ou 19ème trou, elles s'inclinent finalement 3 à 2. Bravo à Sandrine, Elisabeth, Julie, Emma, Chantal, Camille, France et Malika pour cette belle performance.

CHAMPIONNAT DE FRANCE - 3ème DIVISION Du jeudi 18 au samedi 20 mai, l'équipe féminine du golf de Coutainville était sur le golf de Caen La mer pour le championnat de France 3^{ème} division dames. Après deux tours de strokeplay, elles se classent 10^{ème} et en raison du forfait de la 15^{ème} équipe, **les coutainvillaises se maintiennent dans cette division**. Bravo à Chantal, Sandrine, Jeanne, Camille, Emma, Julie, Elisabeth et aux caddies.

CHAMPIONNAT DE FRANCE MID-AMATEUR - 3ème DIVISION

Du jeudi 15 au dimanche 18 juin, les joueuses de Coutainville étaient au golf de Ploemeur-Océan en Bretagne pour le championnat de France Mid-amateur (plus de 25 ans) 3^{ème} division Dames.

L'objectif était de se maintenir en dans cette division et de ne pas descendre. Après les deux tours, en strokeplay, avec quatre joueuses par équipe (les trois meilleurs scores comptent), les coutainvillaises se classent 7^{ème} sur 24. Avec cette position, elles assurent leur maintien mais elles ont également la possibilité de monter en division supérieure.

Elles jouent alors dimanche contre l'équipe de Barrière Deauville qui avait terminé 2^{ème} de la première phase. Elles l'emportent 2 à 1 grâce aux victoires de Julie Laisney 7/8 et Sandrine Godey au 1up au 18, Camille Vallée et Jeanne Godey n'ont pas démerité et perdent 3/2. Une excellente performance qui **les hisse en 2^{ème} division**, ce n'était jamais arrivé pour les dames.

CHAMPIONNAT DE NORMANDIE 1ère DIVISION DAMES

Les 3 et 4 septembre, les seniors coutainvillaises, Sandrine Godey, Elisabeth Rat, Catherine Mouchel, Chantal Thime et France Simon, disputaient le championnat de Normandie 1ère division au golf de Côte d'Albâtre. Après la première journée de strokeplay, elles se classent 3èmes et doivent jouer contre l'équipe du Havre en demi-finale. Elles s'inclinent, 2 à 1 mais se maintiennent tout de même en 1ère division. Félicitations à elles.

CHAMPIONNAT DE FRANCE SENIORS - 3EME DIVISION

Les Seniors Dames se sont maintenues en 3ème Division Nationale à l'issue de 3 jours de compétition, du 15 au 17 septembre, sur le Golf International de la Preze, parcours rendu difficile par des dénivelés très secs qui donnaient des rebonds improbables aux balles.

EQUIPE 1ère MESSIEURS

CHAMPIONNAT DE NORMANDIE 1ère DIVISION

Les 30 avril & 1er mai, l'équipe masculine disputait le championnat de Normandie 1ere division au golf de la presqu'île du Cotentin. A l'issue du 1er jour, L'équipe se classait 9eme, sur 12 équipes inscrites. **Coutainville se**

maintient en 1ere division après avoir battu L'équipe de Granville, 4/1. C'est L'équipe de Caen La Mer qui est championne de Normandie 2023.

CHAMPIONNAT DE FRANCE 4ème DIVISION

Du 26 au 29 mai, l'équipe première de Coutainville était à Lery Poses pour le championnat de France 4ème division.

A l'issue des 2 jours de stroke play, l'équipe de Coutainville se classe à la 14ème place, Omaha et St aubin. Match décisif pour le maintien contre le golf de Champs de Bataille en match play.

Victoire de Coutainville 3,5/1,5 et maintien de l'équipe en 4ème div.

A noter la belle performance de Pierre Raulline qui a joué 77 et 74 les 2 premiers jours.

EQUIPE MID-AMATEUR

CHAMPIONNAT DE FRANCE 4ème DIVISION à Saint Cast du 22 au 25 juin.

Après les deux jours de strokeplay, l'équipe de Coutainville s'est classée 6ème/16 équipes, et se qualifie pour les 1/4 de finale contre le golf de l'Odet. Matchplay à suspense avec 3 défaites au 18ème trou, victoire de l'Odet 4 à 3.

A noter la belle performance de Thomas en strokeplay avec des scores de 73 et 74.

Félicitations à tous les joueurs de l'équipe et aux cadets.

Maintien assuré en 4ème div, défaite contre l'Odet qui monte en 3ème div.

EQUIPE SENIORS MESSIEURS

L'équipe senior 2 (+60ans) était engagée pour la promotion nationale senior 2 à Chantilly. Après 2 jours de stroke play, l'équipe de Coutainville se classe 14ème sur 30 équipes présentes.

Elle est retenue pour disputer les matchplays pour l'accession à la 3ème division, contre L'équipe de Merignies qui a terminé 3ème. Coutainville perd 2 à 1 et reste en promotion.

A noter le score de 77 de Christophe Busnel la 1ère journée.

Championnat de Normandie.

Le 2 et 3 septembre à Vire. L'équipe senior se classe 9ème à l'issue des strokes play. Défaite 3 à 2 contre L'équipe de Centre Manche.

Descente de L'équipe de Coutainville en promotion.

Championnat de France 3ème division à Coutainville.

A l'issue des 2 jours de strokeplay, l'équipe de Coutainville se classe 2ème, derrière ploemeur. Elle s'incline 4 à 1 contre Alençon et se maintient en 3ème division. A noter la super performance de Manuel Serisay qui a joué 63 (-5) le 1er jour, nouveau record du parcours. 2 joueurs de Coutainville se classent dans les 5 premiers joueurs de la compétition, Manu avec un total 136 (63+73) et JJ 143 (73+70). Quelques regrets car la montée en 2ème division était à portée de l'équipe diminuée pour la phase finale avec les absences de Mathieu et Fred.

Bravo à toute L'équipe.

5- QUESTIONS DIVERSES & SUGGESTIONS

Bilan financier des travaux terrains réalisés et échéanciers des travaux futurs :

Les travaux terrain engagés cette année s'élèvent à un peu plus de 150k€.

Echéancier des travaux futurs : Cette année nous réalisons les travaux practice (en cours) et la reprise des départs des trous 7 et 11 en février. Le programme des années suivantes n'est pas encore arrêté et sera vu avec le nouveau comité, mais les travaux terrain concerneront quelques aménagements de départs, coupes de bois et plantations côté links et bocage et sans doute améliorer encore la sécurisation de notre approvisionnement en eau.

Organisation d'une « compétition des bénévoles » pour remercier tous les bénévoles qui s'impliquent dans le fonctionnement du golf. Membres du comité, bénévoles « école de golf », bénévoles terrain, starters, capitaine des équipes, partenaires.

Formule de jeu scramble et repas à l'issue.

C'est une suggestion qui sera abordée en comité mais intéressante pour que les participants bénévoles qui s'impliquent dans le fonctionnement du golf se connaissent mieux.

Remettre le départ du 10 comme avant. Départ dangereux actuellement lorsque les joueurs se trouvent sur le 10 et le 2 en même temps.

Le départ rouge du 10 a été rapproché du rué pour faciliter le jeu des joueuses dont le départ est moins performant et accélérer le jeu. Mais si cette demande est souhaitée par une majorité de joueuses, et que vous pensez que la sécurité sera améliorée, il tout à fait possible de rétablir le départ sur son emplacement précédent.

Félicitations au green keeper pour l'excellent travail pour le nouveau parcours.

Merci

Suite aux dégâts engendrés par la tempête, de nouveaux arbres seront-ils plantés ?
Oui, nous avons un programme de plantation cet hiver pour compenser les arbres remarquables qui ont été abattus par la tempête côté links. Pins maritimes, chênes verts principalement.

Le bosquet qui est situé entre le green du 11 et le départ du 5, pourrait-il être remis en état car il me semble très abimé depuis quelques années.

Ce bosquet est effectivement très dégradé et s'intégrera dans un programme de coupe en fonction des priorités car nous avons un programme très conséquent suite à la tempête de novembre.

Quelles solutions envisagez-vous pour rendre les chemins de liaison plus praticables ?
Le nouveau tracé du parcours a créé de nouveaux chemins de circulation qui commencent sur certains points ponctuels à se dégrader. L'amélioration est en cours avec la pose de copeaux de broyage des arbres (passage 4 vers 5, 3 vers 4). D'autres points seront stabilisés avec du sable sur herbe ou complètement stabilisés en sable (Départ 4, 16 sortie roselière).

Lors d'une précédente AG, il avait été suggéré la pose d'un poteau de rugby sur le practice. Qu'en est-il ?
Cette suggestion n'a été retenue actuellement mais dans le cadre des travaux sur le practice nous prévoyons de créer de nouvelles cibles avec drapeaux sur le practice avec marques de distance pour travailler les approches à partir de la T-line

Serait-il possible de prolonger le tuyau de la soufflette vers le parking principal pour le nettoyage des chaussures.

Nous avons créé une nouvelle soufflette à proximité des nouveaux casiers. La nouvelle barrière permettant un passage piéton et golfettes, il est aujourd'hui facile d'atteindre la soufflette près des casiers du clubhouse.

Serait-il possible d'améliorer la sécurité au niveau du départ femme du trou 10 ? Quand nous sommes au départ, nous ne voyons pas les joueurs partant des boules blanches au trou n°2. Je propose de remettre le départ rouge femme comme auparavant pour améliorer sécurité et fluidité.
Voir réponse 3

Il faut des starters en compétitions car pas de starters pas de compétition. Il y a toujours les mêmes bénévoles. Nous sommes une association et il est préférable de ne pas être obligé de payer quelqu'un pour le faire.
Tout à fait de votre avis. Nous allons relancer un appel pour créer une liste de bénévoles plus conséquente pour assurer la fonction de starter lors des compétitions.

Vu mon âge, je ne veux plus prendre d'abonnement. Pourrait-on acheter des carnets de 10/12 green fee.
Cette possibilité n'existe pas à Coutainville, mais le comité s'engage à réétudier la question.

N'étant pas résident à Coutainville en été, serait-il possible d'avoir une cotisation « hiver » comme il en existe une « été » pour les estivants ?

Cette possibilité n'existe pas à Coutainville, mais, comme répondu plus haut, le comité s'engage à étudier la question.

Pourriez-vous, svp, remplacer la ou les machines à balle pour une machine qui lave les balles. Comme à Granville, ou d'autres golfs normands. Cela permettrait d'avoir des balles toujours propres et cela dégagerait du temps aux jardiniers qui ont d'autres tâches plus importantes et moins ingrates à faire.

Merci d'étudier cette éventuelle proposition.

Il n'est pas prévu une telle installation à court terme, mais la question sera traitée en comité. En attendant la nécessité de laver les balles avant de les mettre dans le distributeur sera rappelée aux jardiniers.

6- RESULTAT DES ELECTIONS

4 postes à pourvoir

232 inscrits

12 bulletins blancs ou nuls

220 bulletins exprimés

NOM / PREMOM	TOTAL	
BLANCHARDON Jean-Luc	215	Elu pour 3 ans
BOUGLIER DESFONTAINES France	195	Elu pour 3 ans
DEYGLUN Thierry	209	Elu pour 3 ans
LESCAROUX Yves	191	Elu pour 3 ans

L'ordre du jour étant épuisé, le Président remercie l'Assemblée et lève la séance à 11h45.

Le Président,

Le secrétaire,

Yves LESCAROUX

Claude ENEE